

Luis Chávez será opción para el Mundial 2026, asegura médico del Tri

El mediocampista se sometió a cirugía, tras la cual hay optimismo para su correcta recuperación

El mediocampista de la Selección Mexicana, Luis Chávez fue operado con éxito este lunes en Guadalajara por el especialista en Ortopedia, Traumatología y rehabilitación Rafael Ortega. El médico de la Selección Mexicana

detalló cómo fue el procedimiento de la cirugía, por lo que el futbolista podrá iniciar el trabajo de rehabilitación para estar a punto de cara a la Copa del Mundo en 2026.

“Tenemos un procedimiento en el que salimos muy satisfechos. La rodilla de Luis está estable e inicia ya con su proceso de rehabilitación, en el que tenemos todos la ilusión de un regreso a la actividad deportiva de alto nivel y por lo tanto sea candidato a una opción, de

acuerdo al cuerpo técnico, para el grupo final para el mundial”, declaró.

Javier Aguirre decidirá si Luis Chávez va al Mundial Por otra parte, enfatizó que a la parte médica solo le corresponde decir si el jugador estará bien físicamente, pero que la decisión final es exclusiva del cuerpo técnico.

“Empiezan de menos a más en el punto de vista futbolístico. Llegan a un punto donde se pueda mostrar para quedar en la lista

definitiva y Javier Aguirre pueda decir ‘lo veo bien, me sirve’, eso ya lo decidirá el entrenador”, añadió.

Chávez permanecerá en Guadalajara De igual manera, Ortega reveló que el futbolista permanecerá en el hospital en Guadalajara un día más, para posteriormente iniciar su trabajo de rehabilitación, mismo que será bajo las indicaciones del club ruso Dinamo de Moscú.

SECCIÓN B

MARTES 1 DE JULIO DE 2025

MUNDIAL DE CLUBES

Van Ramos y Monterrey por nueva sorpresa ante Europa

Sergio Ramos y Rayados de Monterrey fueron parte de los pocos equipos americanos clasificados a los Octavos de Final del Mundial de Clubes. Tienen en la mira dar la sorpresa y sueñan con vencer a Borussia Dortmund.

Durante la Fase de Grupos se dieron varias sorpresas, en donde clubes de América sacaron puntos ante las potencias de Europa, e incluso los dos clubes que se cruzan ahora se vieron inmiscuidos en ello.

En la jornada debut de la justa, Monterrey sacó un empate por marcador de 1-1 ante Inter Milán, actual subcampeón de Champions League. En tanto, Dortmund se quedó con una igualdad sin goles contra Fluminense, de Brasil.

Aún así, la escuadra alemana se clasificó como líder del Grupo F, con siete puntos, pues tras ese empate, sacó victorias frente a Ulsan y Mamelodi Sundowns. Por otro lado, Rayados fue segundo lugar del Grupo E, con cinco unidades, después de la igualdad ante Inter y River Plate, así como su victoria sobre Urawa Red Diamonds.

Dicho encuentro pondrá además a varias figuras a medirse, pues en Monterrey militan elementos como el mismo Ramos, Sergio Canales, Oliver Torres o Lucas Ocampos. También, por el lado de Borussia se encuentran Julian Brandt, Niklas Süle, Marcel Sabitzer o Jobe Bellingham, hermano menor de Jude.

Cabe mencionar que estos equipos se encuentran en la misma llave que Real Madrid, por lo que si el cuadro merengue vence a Juventus y avanza a Cuartos de Final, su rival en dicha instancia será el ganador entre Dortmund y Monterrey.



FUTBOL INTERNACIONAL

¡Bombazo! Lizbeth Ovalle dejará a Tigres para jugar con un gigante de Europa



Todo apunta para que el Apertura 2025 sea el último torneo de la 'Maga' con las Amazonas

Una era de magia y talento está por llegar a su fin. Lizbeth Ovalle, una de las campeonísimas de Tigres, está por concluir su contrato con las Amazonas y migrará al fútbol europeo.

Desde principios de junio, comenzaron a circular rumores de la salida de la 'Maga' al finalizar el Apertura 2025. En ese momento se dijo que Real Madrid, Washington Spirit y West Ham eran los clubes interesados, pero ahora Barcelona parece su destino.

Barcelona ya se había fijado en la 'Maga' Ovalle

De acuerdo con el periodista Mauro Munno, el acuerdo entre Amazonas y blaugranas ya está cerrado y la volante llegará con las monarcas de España en enero de 2026. No es la primera vez que se vincula a Ovalle con el Barça, pues en noviembre Sandra Riquelme informó que el club ha seguido a la mexicana desde hace algunos años.

En caso de concretarse el traspaso, Lizbeth será la segunda mexicana en jugar con el club culé, después de Kenti Robles. La ahora defensa de Pachuca estuvo tres temporadas con Barcelona -de 2011 a 2014- y ganó tres títulos de

Liga y dos de la Copa de la Reina.

Además, Ovalle se convertiría en la primera jugadora del continente americano que milita en el Barça desde Geysel Ferreira. La brasileña estuvo en la Temporada 2022-23 antes de marcharse a Manchester United.

Los números de Ovalle con Tigres. Por ahora, la 'Maga' tiene seis títulos con las Amazonas y es una de las cuatro jugadoras que empezará el Apertura 2025 que ha estado en todos los campeonatos, junto con Nayeli Rangel, Fernanda Elizondo y Ofelia Solís. Además, es la máxima goleadora del club y la máxima anotadora, junto con Katty Martínez, en la historia de los Clásicos Regios.



En competencia de Educación Básica

Oro de altura para Nayarit

La atleta María Fernanda Flores Isordia, representante de Nayarit, se alzó con la medalla de oro en la prueba de Salto de Altura, contribuyendo al medallero de la delegación en los Juegos Nacionales Deportivos de la Educación Básica en Puebla

Carlos Alegre

La delegación nayarita obtuvo una medalla de oro en la disciplina de Atletismo, dentro de los Juegos Nacionales Deportivos de la Educación Básica 2025, cuya sede fue la ciudad de Puebla.

La atleta nayarita María Fernanda Flores Isordia

se ubicó en el primer lugar en la prueba de Salto de Altura el 30 de junio de 2025, al registrar un salto ganador de un metro con cincuenta y cuatro centímetros. La competencia, de gran nivel, vio a la representante de Baja California, Renata Romero, obtener el segundo lugar, mientras que la medalla de

bronce fue para la atleta de Jalisco, Mariana Lozano. Con este resultado, Nayarit suma una preseña de oro más en los Juegos Nacionales Deportivos de la Educación Básica 2025, teniendo hasta el momento un total de dos medallas de oro y dos medallas de plata.



Adiós a Martín Anselmi: el Porto ya tendría a su nuevo DT

El fracaso en el Mundial de Clubes y la irregularidad del equipo precipitan la salida del entrenador argentino, mientras que el club ya tiene a su reemplazo.

Palmeiras y Al Ahly, y cayó frente al Inter Miami.

Según informan medios portugueses, la dirigencia ya le comunicó a Martín Anselmi que no seguirá al frente del equipo. Sin embargo, su salida aún no ha sido oficializada, ya que ambas partes continúan negociando los términos de la desvinculación. La rescisión del contrato rondaría los siete millones de euros, correspondientes a la indemnización por el tiempo restante de su vínculo.

Anselmi, que había sido contratado el 27 de enero con un vínculo hasta 2027, aterrizó en Porto como parte de un proyecto a largo plazo. Sin embargo, los resultados no acompañaron: en 21 partidos

oficiales logró apenas diez triunfos, seis empates y cinco derrotas, quedando fuera de los puestos de Champions. En la Primeira Liga, el Porto terminó tercero, a nueve puntos del líder Benfica y a once del Sporting, un rendimiento que decepcionó tanto a la directiva como a los aficionados.

Farioli toma las riendas

Paralelamente, el diario A BOLA adelantó que

Francesco Farioli será el nuevo entrenador de los "Dragones". Aunque aún no hay anuncio oficial, el técnico italiano de 39 años firmaría contrato hasta 2027. Llega respaldado por su perfil formador y su experiencia en el desarrollo de jóvenes talentos en el fútbol europeo.

Farioli tendrá el reto de reconstruir un equipo con aspiraciones continentales y devolver al Porto a la próxima edición de la Champions League.

¿A la Serie A? Campeón con Toluca es pretendido por la Juventus

El central uruguayo, Federico Pereira, podría dar el salto a Europa este verano

El campeonato obtenido por Toluca no solo significó rompe la larga sequía de Los Diablos sin levantar trofeos, sino que también ha hecho que equipos de la elite mundial se fijen en sus estrellas, es por esa razón que la Juventus tiene en la mira a Federico Pereira como posible fichaje.

De acuerdo a información revelada por el periodista italiano Giovanni Albanese de La Gazzetta dello Sport, el central de Toluca es del interés de la Juve y podría llegar a la Serie A para la próxima temporada. La misma fuente reporta que las negociaciones con los agentes de Federico Pereira comenzaran esta misma semana.

El gran nivel que ha demostrado con Toluca y el precio accesible de su ficha son dos de las razones por las que Juventus ha puesto la mira en el central uruguayo. Además, contar también con pasaporte italiano, no ocuparía plaza de extracomunitario y es un plus que le da al equipo para pensar en su fichaje.

Pereira se mostró en el Mundial de Clubes Hay que recordar que Federico Pereira fue cedido de Toluca a Pachuca como refuerzo para el Mundial de Clubes y pese a que los Tuzos fueron de los peores equipos de todo el torneo, esos tres duelos fueron una gran vitrina para que clubes de todo el mundo pudieran ver la calidad del uruguayo.



Pilar del Toluca campeón

Desde su llegada a Toluca en el Clausura 2024 proveniente del Liverpool de Uruguay, Federico Pereira se convirtió en un pilar del conjunto de la capital mexicana, disputando un total de 4 mil 639 minutos repartidos en 54 partidos con la camiseta escarlata.

¡Gracias, Nayarit!

En nuestro aniversario, te agradecemos y te celebramos por ser una parte fundamental de nuestra historia.

Sigamos construyendo comunidad, juntos.



PINSA Desde 1972. creando comunidades.

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA RESIDENCIAL



PINSA.

¡Bolsa abierta para Monterrey! Esto ganaría Rayados de vencer al Borussia Dortmund en el Mundial de Clubes

El conjunto mexicano lleva 21.5 millones de dólares en lo que va del certamen internacional; sin embargo, el ganarle a los alemanes significaría un golpe sumamente poderoso dentro de sus intenciones.

¡Todo listo! El Mercedes-Benz Stadium se encuentra a punto para vivir las acciones que Monterrey y Borussia Dortmund, nos tienen preparadas. Dieciséisavos de Final en este Mundial de Clubes, que luego de lo acontecido en días recientes, sin duda promete la misma cantidad de emociones aún y con lo disparate que en el papel, luce este choque.

Los Rayados de Sergio Ramos arriban con el envío anímico a tope tras consumir una fase de grupos sumamente sólida; sin embargo, el conjunto Alemán lo hace con toda la jerarquía que les

respalda de antaño; así como la experiencia de disputar constantemente esta clase de instancias. ¿La recompensa para el ganador? Avanzar a Cuartos de Final principalmente; no obstante, en el aspecto monetario es sumamente atractivo también.

21 millones y contando

Al momento, Monterrey ha acumulado 21.05 millones de dólares en este Mundial de Clubes: 9.55 MDD por clasificar. 2 MDD por los empates frente a Inter y River. 2 MDD por el triunfo ante Urawa Red Diamonds. 7.5 MDD por acceder a Octavos de Final; la

diferencia es que de vencer al Dortmund y avanzar a Cuartos de Final, la bolsa cambia drásticamente.

En caso de que Rayados logre pegarle al cuadro teutón, el acumulado que recibirían por instalarse entre los mejores ocho del certamen, sería de nada más y nada menos que 13.1 mdd, lo cual los dejaría con una ganancia garantizada de 24.6 millones. A partir de ese momento, las recompensas se vuelven tema serio (al menos por lo acostumbrado en este lado del mundo).

Semifinalistas (21 millones de dólares)
Subcampeón (30 millones de dólares)
Campeón (40 millones de dólares)



Liga MX

América hace espacio para Sanabria y envía al Chicote de regreso a Necaxa

En un movimiento sorpresivo, las Águilas se han deshecho de Calderón y otro elemento, ambos rumbo a Aguascalientes.

Los movimientos dentro del mercado de fichajes continúan y son las Águilas del América, quienes lejos de anunciar alguna alta para el Apertura 2025, han optado por liberar dos espacios más en su plantilla. Tras haber enviado a Walter Portales (21 años), Esteban Lozano (22 años) y Miguel Ramírez (22 años) a Puebla, los dirigidos por André Jardine siguen debilitándose de cara al siguiente certamen con miras a concentrar elementos específicos dentro de sus proyectos.

A través de sus redes sociales, el experto en fichajes, César Luis Merlo, hizo del conocimiento público que tanto Cristian Calderón como Franco Rossano abandonarían al conjunto Azulcrema, e irían a Aguascalientes para reportar con su nuevo club. Los Rayos del Necaxa.

"Puedo informar que ambos jugadores pasan de las filas azulcremas a las hidrocálidas como préstamo por un año y con opción a compra dependiendo del desempeño que muestren en el cuadro ahora dirigido por Fernando Gago".

El retorno de Chicote para traer a Sanabria

En este mismo sentido, el lateral mexicano habría de regresar al que en algún momento fuera su equipo (2018). Luego de 6 años en que estuvo fuera, Calderón volverá a vestir la indumentaria hidrocálida, y así, haría espacio para la llegada del uruguayo, Juan Sanabria.

El aún lateral del Atlético San Luis fue petición puntual de André Jardine para el semestre entrante, luego de haberlo dirigido con los Tuneros antes de



su arribo a Coapa. Se estima que en horas siguientes tanto el sudamericano sea anunciado con América, como el par de elementos mexicanos con los Rayos.



Liga MX presenta nuevas reglas de arbitraje

La FMF dio a conocer en un comunicado las modificaciones que hubo al reglamento del Apertura 2025.

A pesar de que se está llevando la Copa Oro en Estados Unidos, la Liga MX está cerca de volver con el Apertura 2025 en donde los cuadros con mejor plantel buscarán coronarse en el próximo mes de diciembre. A unas semanas de que inicie el campeonato, la Federación Mexicana de Fútbol dio a conocer que hay nuevas reglas en el arbitraje.

El máximo organismo del balompié nacional presentó un comunicado a través de sus plataformas oficiales y los aficionados de la Liga MX se mostraron sorprendidos.

Las nuevas reglas

Implementación de capitanes: Únicamente el

capitán del equipo podrá hacerse con el árbitro a dialogar durante el partido. En caso de que sea el portero, el mismo equipo designará a un futbolista para que entable conversaciones con el juez.

Posteros: Los arqueros de cada equipo únicamente tendrán ocho segundos para que tengan la pelota en su posesión y los últimos cinco segundos serán contados por el árbitro, el cual podrá su bazo en alto.

Faltas de conducta incorrectas y saques: Si una vez controlado el balón con sus manos, el portero excede los 8 segundos, el silbante del juego sancionará con saque de esquina en contra del equipo infractor.

Resultado del partido y penal: En caso de que el futbolista golpee el balón de forma involuntaria con los dos pies, se repetirá el tiro en caso de que haya concretado el penal y si no se concreta se sancionará tiro indirecto.

Preventa de Estudiante

50%

descuento estudiantes

y

25%

descuento maestros

Compra desde el 30 de Junio 2025 y viaja del 11 de Julio al 31 de Agosto de 2025

+ COMBO FLEX

\$60

PESOS

Obtén más beneficios:

- Cambios de asiento
- Cambios de fecha y hora hasta el 31 de agosto 2025
- Sin cargos por nivelación de tarifa por cambios realizados
- Incluye horarios extras

*Adquiere tu combo flex del 30 de junio al 10 de julio y viaja del 11 de julio al 31 de agosto 2025

Ahora con internet satelital

STARLINK

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

[1] Válido para viajar del 11 de julio al 31 de agosto de 2025. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. [2] Adquiere tu combo flex del 30 de junio al 10 de julio 2025 y viaja del 11 de julio al 31 de agosto del 2025. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro avalada por la SEP para hacer válido el descuento.

EL VERANO ES VIDA

LA PREVISIÓN ES TRANQUILIDAD

Todo Julio

BONO DE DESCUENTO

AL CONTRATAR CUALQUIER PLAN PREVISOR

JARDINES
SAN JUAN

CON FACILIDAD DE PAGO Y SEGURO DE SALDO DEUDOR

311 218 0557

Válido al 31/07/2025, Aplican Restricciones.

Día de la Fruta y la VERDURA




TOMATE
Saladette
kilo

a sólo
\$16⁹⁰



CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo
\$12⁷⁵



LIMÓN
Persa
sin semilla kilo

a sólo
\$34⁹⁰



MANGO
Tommy
kilo

a sólo
\$14⁹⁰



UVA
Flame
kilo

a sólo
\$45⁹⁰



CALABAZA
Americana
kilo

a sólo
\$29⁹⁰



SANDÍA
Rayada
Kilo

a sólo
\$9⁹⁰



MELÓN
Chino
kilo

a sólo
\$19⁹⁰



MANDARINA
kilo

a sólo
\$39⁹⁰



JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$16⁹⁰



CEREZAS
Rojas domo
de 250g

a sólo
\$78⁹⁰



PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo
\$18⁹⁰



LECHUGA
Romana
pieza

a sólo
\$15⁹⁰



ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$15⁹⁰



TORONJA
Roja
Kilo

a sólo
\$25⁹⁰



NARANJA
Valencia
kilo

a sólo
\$29⁹⁰



CEBOLLITA
Cambay
mazo

a sólo
\$13⁹⁰



CILANTRO
Mazo

a sólo
\$9⁹⁰



PIERNA Y MUSLO
De pollo
Nacional
kilo

a sólo
\$32⁹⁰



QUESO PETIT
8 Pack Fresa
Danonino®
de 336g

Pieza a sólo
\$34⁰⁰



JAMÓN
De pavo
Virginia
Fud® kilo

a sólo
\$179⁹⁰



PULPA
Larga
de Res
Kilo

a sólo
\$159⁹⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo

a sólo
\$99⁹⁰



QUESO
Chihuahua
Ley®
de 400g

a sólo
\$85⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY
MARTES 01 DE JULIO DEL 2025